



Kinderparlament

Protokoll der SV-Sitzung vom 18.06.2025

Alle Klassensprecher und ihre Vertreter waren anwesend.

Fragen, Probleme, Idee

- Die Kinder beobachten, dass derzeit mehr Müll auf dem Schulhof liegt. Nicht alle Klassen erledigen ihren Mülldienst. Es gibt nur noch wenige Müllzangen/ „Grillzangen“...
- Wo sind die neuen Tipis?
- Einige Kletterseile auf dem Schulhof sind beschädigt

Schülerpolizei:

Vor den Ferien übergeben die Viertklässler die Westen, Klemmbretter, Kopiervorlagen, Bleistifte und den Ordner an die Drittklässler. Sie erklären den Drittklässlern die Bedeutung und die Aufgaben der Schülerpolizei.

Die Klassensprecher der 4a üben in der nächsten Woche (ab 24.6.) den Dienst mit den Kindern der 3a.

Die Klassensprecher der 4b üben in der Woche darauf (ab 1.7.) mit den Kindern der 3b.

In der letzten Schulwoche übernehmen dann die derzeitigen Drittklässler diesen Dienst.

Zu Beginn des neuen Schuljahres besprechen die Klassenleitungen aller Klassen noch einmal die Bedeutung und die Aufgaben der Schülerpolizei. Für die Besprechung eines Vorfalls soll der Eingangsbereich der Schule genutzt werden, um den Vorfall in Ruhe und in der Pause zu klären, ggf. mit einer Aufsichtsperson.

Frau Helmes erklärte allen Anwesenden noch einmal die „Friedenstreppe zur Streitschlichtung“. Die neuen Karten hierfür sollen mit einem Ring zusammengeheftet werden.

Hüttendienst: Der Hüttendienst läuft gut. Nicht in allen Pausen leihen sich Kinder Spielgeräte aus. Dann kann die Hütte auch vorzeitig wieder

geschlossen werden. Teilweise fehlen Wäscheklammern. Diese gibt es bei Frau Müller-Lüke.

In der Lichterkinderzeit wurden die Spielgeräte noch einmal vorgestellt. Hauptsächlich leihen sich Kinder der 1. und 2. Klasse Spielgeräte aus. Für die Viertklässler sind die Spielgeräte zu langweilig. Die KlassenprecherInnen wollen noch einmal „Werbung für die Hütte“ machen.

In der letzten Zeit wurde die Strickleiter zum Baumhaus angebracht und es wurden Straßenkreiden und neue Schüppen, Bälle gekauft (alles vom Erlös des Airport-Runs).

Einige Spielgeräte sind verschwunden. Da die Betreuung und auch die OGS die Hütte nutzen, sprechen Frau Müller-Lüke und Frau Helmes mit den entsprechenden Leitungen hierüber, um das Problem zu lösen, da an manchen Tagen die Hütte auch sehr unordentlich aussah.

Montags ist die Hütte geschlossen, ansonsten ist sie immer in der ersten Pause geöffnet.

Die Drittklässler erklären den Kindern der 2. Klassen vor den Ferien den Dienst.

Die Klassensprecher der 3a der 2a, und die Klassensprecher der 3b der 2b.

In der letzten Schulwoche übernehmen dann die Kinder der 2. Klassen diesen Dienst.

Nach den Ferien erstellen die Kinder gemeinsam mit der Klassenleitung einen Dienstplan hierfür.

Eine Wunschliste für kleine Spielgeräte geht in der nächsten Woche durch alle Klassen.

Neue Pausenregeln, „Aula-Pause“: Die neuen Regeln wurden intensiv diskutiert. Das Parlament ist der Meinung, dass es etwas ruhiger auf dem Schulhof geworden ist.

Einigen Kindern ist aufgefallen, dass in den Pausen häufig im Sand „spielerisch“ gekämpft wird. Oftmals entstehen dadurch ungewollte Verletzungen. Das Parlament ist der Ansicht, dass diese Art von Spiel verboten/ eingedämpft werden könnte !!?

Mülldienst: Der aktuelle Plan für den Mülldienst hängt im Eingangsbereich, alle Klassen erhalten zusätzlich einen Plan für den Klassenraum. Die Eimer und Zangen stehen immer ordentlich in der Hütte. Die Mülleimer werden draußen (Tonne Schulhof) geleert. Die **Gartenhandschuhe** aus der Hütte können hierbei die Arbeit erleichtern. Neue Müllzangenmüssen werden benötigt.

Schülerbücherei: Die Schülerbücherei wird gut angenommen. Einigen Kindern ist es zu laut in der Bücherei. Es wurden im Schuljahr viele neue Bücher, unter Berücksichtigung der erstellten Bücher-Wunschliste, angeschafft und auch gespendet.

Neue Buchspenden sind immer willkommen und können bei Frau Müller-Lüke abgegeben werden. Alle Viertklässler müssen die ausgeliehenen Bücher bis

zu den Ferien abgeben. Die anderen Kinder können die Bücher über die Sommerferien ausleihen.
Sollten Ausweise fehlen, bitte umgehend bei Frau Müller-Lüke melden.

Bitte die Bücherei immer so verlassen, wie man sie vorgefunden hat. Alle Bücher immer ordentlich zurückstellen.

Rückblick: Für die Viertklässler wurde eine Umfrage (I-Serv) zu ihrer Grundschulzeit erstellt. Dieser wird in Kürze ausgewertet.
Es wurden noch einmal kurz die Highlights des derzeitigen Schuljahres genannt. Alle sind sich einig: Es gab viele schöne Aktionen 😊

Lichterkinderzeit: Es wurde eine Daumenabfrage zur Lichterkinderzeit durchgeführt. Diese ergab „gut bis mittelgut“. Manche Themen sind spannend, manchmal ist es langweilig. Es entstanden folgende Fragen:

- Können die Sitzplätze mal gewechselt werden? „Die A-Klassen haben die besseren Plätze“.
- Die Scheinwerfer stehen im Weg und versperren die Sicht, werden sie immer benötigt...?

Schulkleidung: Viele Kinder unserer Schule haben bereits ein Schulshirt. Die Shirts und Pullis mit Schullogo können zum Schuljahresende wieder bestellt werden. Neu: zu den Poloshirts können jetzt auch „normale T-shirts“ bestellt werden.

Frau Müller-Lüke nimmt für die Sammelbestellung noch Bestellungen bis zum Ferienbeginn an.

Schul-Homepage

www.grundschule-vinsebeck.de

Hier findet man immer die wichtigsten Schulinfos... Berichte sind immer willkommen. Bitte an Herrn Tegethoff schicken.

Fundsachenkiste im Eingangsbereich:

Alle Kinder sollen unbedingt noch einmal vor den Ferien dort nachschauen. Es haben sich wieder sehr viele Dinge dort angesammelt. Ein Foto von den Fundsachen folgt. Die Viertklässler (Klasse 4b) gehen am Montag noch einmal mit den Fundsachen durch alle Klassen.

Zum Schluss wurde diskutiert, ob das Puppentheater „**Knax klärt auf**“ für die Klassen ½ noch geeignet ist. Die Meinung war: eher nicht, das ist eher etwas für den Kindergarten.